
 

 

 

  ４月２４日（木）、第１回学校運営協議会を開催しました。

８名の方に委員を委嘱しました。榊原会長をはじめ、委員の

みなさんに、本年度の学校経営方針や、年間行事、現職研修、

いじめ不登校対策、学校予算、今後の部活動について審議いただきました。「不登校生徒の傾向や

対応と進路」「教育予算の配当分」「今後の生徒減少と部活動」などについて質問がありました。

議題は、すべて承認いただきました。ありがとうございました。  

 委員さんからは、「音中生は、気持ちのよいあいさつをしてくれています。」「祭りの餅投げで、

餅をたくさん拾った音中生が、拾えなかった人にわけてあげている姿がありました。」「子ども食

堂を音中の卒業生が気持ちよく手伝ってくれています。」と、地域での姿を教えていただきました。

皆さんのたくましく、優しい行動が誇らしかったです。 

 

 

 

 

 

４月２６日（土）に授業参観と全校保護者集会・学年保護者集会を行いました。ご来校・ご協

力ありがとうございました。生徒たちは、ひとまわり成長した姿を見てもらえて、うれしかった

ことでしょう。恥ずかしくて声が出せなかった人、挙手できなかった人もいるかもしれません。

帰宅後に、どんなお話をされたでしょうか。 

   

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

音羽中学校 
学校だより 

令和７年４月３０日（水） 

第６号 

たくさんのご参加 
ありがとうございました。 

令和７年度 PTA 役員の皆さんです。１年間よろしくお願いします。 

会長        副会長（市）     
副会長        書記         
書記           会計             敬称略 
 

 Ｐ（ ぱっと ） Ｔ（ 楽しく ） Ａ（ 集まりましょう ） 
の合言葉をもとに、生徒たちのために、お力をお貸しください。 

未来力をみがく 授業公開 

学校運営協議会 



 

 

 

 
 

 

 

 

 
 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

  

 

 
遅くなりましたが、本通信「音翡翠」という題名についてお伝えします。昨年度の終わりに、

杉浦前校長から「学校通信『音翡翠』」の題名は、変えてくれてもいいよ」というお話がありまし

た。新しくしようか、そのままにしようかと考えていた４月１日。なんと２匹のカワセミを音羽

川（音羽庁舎付近の橋の下）で見かけたのです。ほんの一瞬でした。カワセミに出会えたのは、

何十年ぶりでした。その瞬間、学校通信の題は、「音翡翠」でいこうと思いました。 

残念ながら、その後は、まだ一度もお目にかかれていません。ゴールデンウイークに川を眺め

てみようかな。皆さんもゴールデンウイーク、健康に留意され、ご家族やお友達と少しゆっくり

お過ごしください。 


